

Protokoll 23.10.2023

Sitzungsleitung: Nils Grünert

Protokollführung: Katharina Groß

Anwesende: Nils Grünert, Lea-Sophie Müller, Oliver Puruckherr (nachfolgend Oli P.), Katharina Groß, Kevin Hoffmann, Moritz Drescher, Tigo Stolzenberger, Johannes Kiening

Anwesende Assoziierte: Marnick Borchmann

Gäste: Paulin Hegewald, Alex, Kei

Entschuldigte: Jette Sophie Lippert, Florian Ziller, Hanna Stoffel

Unentschuldigte:

ruhende Mandate: Lucas Ammann, Kim Miehe, Bastian Rottenau

Sitzungsbeginn: 19:28

Sitzungsende: 20:10

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Protokolle und Berichte
3. Finanzen
 - 3.1. Bericht der Finanzer:innen
 - 3.2. Finanzanträge
4. Sonstiges
 - 4.1 Programm Woche "Sexualisierte Gewalt an der TU DD"
 - 4.2 Kurzer OPSEC Reminder zum Postfach/Passwörtern
 - 4.3 L.A.m.d.F.a.F.
 - 4.5 Assoziierung Kei
 - 4.6 Konventordnung PHIL und PIG

1. Begrüßung

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 7 von 12 stimmberechtigten Mitgliedern ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Nils stellt einen Antrag zur TO den Punkt 4.5 vorzuziehen.

Kei stellt sich vor. Sie möchte sich assoziieren lassen, weil sie zum einen bereits im FSR PHIL assoziiert ist und nun auch in ihrem zugehörigen FSR assoziiert, sein.

Kei wird einstimmig assoziiert.

2. Protokolle und Berichte

Die Abstimmung des Protokolls vom 16.10.2023 wird auf die folgende Woche vertagt.

Das Protokoll vom 20.10.23 wird mit einstimmig Stimmen angenommen.

Marnick berichtet aus dem Fakultätsrat, dass bei Anfragen an das Dekanat mit längeren Wartezeiten gerechnet werden muss, da die zuständige Mitarbeiterin sehr viel zu tun hat aktuell. Anhand der Imma-Zahlen geht hervor, dass der neue Studiengang eindeutig überbucht ist. Nils fragt, wie die Anzahl der Studierenden zukünftig gehandhabt werden soll. Uni-intern gibt es nicht wirklich ein Interesse daran die Studienplätze zu reduzieren.

Es gibt Bestrebungen ein Konzept für den Umgang mit Chat-GPT.

Nils fragt nach was das Zeitfenstermodell ist. Marnick erklärt dies.

Marnick fragt an, wie wir das mit der Zuteilung für die MeFo zur Fachschaft PIG machen wollen. Es wird eine Korrektur der Mail des Phils geben sowie einen Instagram Post dazu.

Marnick merkt an, dass es für die Organisation der gemeinsamen Weihnachtsfeier verantwortlich sein wird. Dafür wird es eine Gruppe geben.

Tammo und Oli werden sich um die Reinigung des Büros kümmern.

3. Finanzen

3.1. Bericht der Finanzer:innen

Die Rückzahlung der ESE verzögert sich.

3.2. Finanzanträge

Es liegen keine Finanzanträge vor.

4. Sonstiges

4.1 Sexualisierte Gewalt an der TU Dresden // Programm 25112023

s. Postfach /// Weiterverteilung/ Teilen?

Es gibt ein Programm gegen sexualisierte Gewalt an der TU Dresden. Dieses hat uns gebeten es über unsere Kanäle zu verteilen. Nils bittet um Feedback. Oli spricht sich für die Verteilung aus. Katharina merkt an, dass es über den Mailverteiler geschehen soll. Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen.

4.2 Kurzer OPSEC Reminder zum Postfach/Passwörtern

Es sollten niemals Passwörter oder andere Account-Daten weitergegeben werden. Die E-Mail des FSR PIG sollte nicht bei verschiedenen Seiten für den Log-In benutzt werden. Vor allem sollte die E-Mail nicht für Dinge genutzt werden, bei denen viel Werbung o.Ä. kommt.

Emely fragt nach ob bei Bestellungen für den PIG die E-Mail des FSRs oder der bestellenden Person genutzt werden soll. Es ist stets die private E-Mail-Adresse für Bestellungen zu nutzen.

4.3 L.A.m.d.F.a.F.

Abkürzung für: Lustiger Abend mit dem Fachschaftsrat and Friends

Nils fragt an ob der FRS noch vor dem Ende der Legislatur einen gemeinsamen Abend verbringen wollen. Oli findet die Idee gut und schlägt vor, dass der FSR Shrek 2 schaut. Lea spricht sich ebenfalls dafür aus. Paulin fügt an, dass Raila eine alte VR-Brille mitbringen wollte und die FSRe dies verbinden können. Emely äußert den Wunsch Spiele mitzubringen.

Die Reaktionen auf diesen Vorschlag sind positiv.

Paulin schlägt vor eine Abstimmung in der PHIL und PIG-Gruppe zu machen, um einen gemeinsamen Termin zu finden.

4.5 Assoziierung Kei

siehe oben

4.6 Konventordnung PHIL und PIG

Lea hat die Ordnung gelesen und fasst deren Inhalt zusammen. Marnick merkt an ob mit der Formulierung "Die Gemeinsame Sitzung (GS) ist das beschlussfassende Organ des Konvents. Die GS ist beschlussfähig, wenn jeweils die Hälfte der Konventmitglieder beider FSRe anwesend sind." ob damit 50% oder mehr als 50% gemeint sein sollen.

Moritz hat eine Anmerkung zu § 3 (2). Wenn ein Diskussionspunkt einen FSR im Besonderen betrifft, dass es dann gar nicht mehr in der GS besprochen werden soll. Nils merkt an, dass damit wahrscheinlich das Ziel verfolgt werden soll keinen Entschluss über den Kopf von einem der beiden FSRe gefasst werden kann. Marnick fügt hinzu, dass das aufschiebende Veto dafür da ist, dass die Gewichtung der beiden FSRe passt.

Die Konventordnung wird einstimmig angenommen.

Nächste Sitzung: 06.11.2023

Sitzungsleitung: Kevin Hoffmann (für den 06.11.)

Protokollführung: Nils Grünert (für den 06.11.)

Sitzungsabmeldungen: Katharina Groß(für den 06.11.), Tigo Stolzenberger (für den 06.11.)

Abkürzungsverzeichnis

'Ja-Stimmen'/'Nein-Stimmen'/'Enthaltungen' - Notation der Abstimmungsergebnisse

AG - Arbeitsgemeinschaft

FakRat - Fakultätsrat

FSK - Fachstudienkommission

FSO - Fachschaftsordnung

FSR - Fachschaftsrat

IB - Internationale Beziehungen

IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft

IfS - Institut für Soziologie

IR - Institutsrat

KoWi - Kommunikationswissenschaft

KVV - Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis

MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis

MuWi - Musikwissenschaft

PoWi - Politikwissenschaft

StuRa - Studierendenrat

VV - Verfahrensvorschlag